

19. Januar 2016

BAD SÄCKINGEN

Hauptversammlung des Wallbacher Musikvereins

Bei der Hauptversammlung des Musikvereins Wallbach wird ein neuer Beisitzer gewählt.



Neuer Dirigent des Musikvereines Wallbach ist Andreas Weber (links). Philipp Brunner wurde von den Mitgliedern zum Beisitzer gewählt. Foto: Hrvoje Miloslavac

BAD SÄCKINGEN-WALLBACH. Der Rücktritt des Dirigenten Fridolin Meier sorgte im vergangenen Jahr für Aufregung im Musikverein Wallbach. Bei der Hauptversammlung im Wallbacher Müllmuseum kam kein Zweifel auf, dass man in Andreas Weber einen würdigen Nachfolger gefunden hat. Philipp Brunner wurde zum Beisitzer gewählt.

"Trotz widriger Umstände ein in kameradschaftlicher und musikalischer Hinsicht geniales Jahr", resümierte Michael Roth, Vorsitzender des Musikvereins Wallbach. "Wer dirigiert nun?", lautete die Frage, nachdem Fridolin Meier im Sommer 2015 aus beruflichen Gründen das Amt niederlegen musste. Sollte ausgerechnet im 140. Jahr des Vereins das Jahreskonzert ausfallen? Nach dem Dorffest stieg der Musikverein in die Vorbereitungen für das Jahreskonzert im Dezember ein. Obwohl bereits im Oktober Andreas Weber offiziell der Taktstock übergeben worden war, standen nicht weniger als zehn Dirigenten bei einem sehr gelungenen Jahreskonzert in der Flößerhalle am Pult. Die etwas unkonventionelle musikalische Leitung sorgte auch bei der Hauptversammlung noch für Schmunzeln bei den zahlreichen Mitgliedern. Das Fazit war aber eindeutig. "Danke für die erbrachte Leistung", betonte Roth. "Es macht viel Spaß, mit euch zu musizieren und zu arbeiten."

Auch Andreas Weber, der neue Dirigent, dankte: "Die Aufnahme ist sehr herzlich gewesen. Das hat mir den Start erleichtert." Er lobte eine sehr harmonische und disziplinierte Probearbeit des Vereines. Gleichwohl mahnte Weber bei seinen Schützlingen einen Ausbau der privaten Übungsphasen an. In Sachen Repertoire sei er entschlossen, ein breites Spektrum zu erarbeiten, das alle Altersschichten im Publikum anzusprechen vermöge. Nicht nur seine Musiker, sondern auch das Publikum wolle er mit Neuem konfrontieren, kündigte er an. "Die Freude an der Musik auf das Publikum übertragen", formulierte Weber die Zielsetzung für kommende Auftritte.

Einen positiven Eindruck vermittelte der Bericht von Carina Thomann. Es habe sich einiges getan, erklärte die Jugendleiterin. Von fünf auf 16 Mitglieder sei die in Kooperation mit dem MV Schwörstadt geführte Jugendabteilung inzwischen angewachsen. Ihr Dank ging an die Ausbilder, die 2015 insgesamt 200 Stunden in den Juniorenbereich investiert hätten.

Der Wallbacher Ortsvorsteher Fred Thelen zeigte sich beeindruckt davon, wie der Verein die Vakanz des Dirigats gemeistert hat. Die Anstellung einer Musikpädagogin an der Grundschule Wallbach sei auch in der Hoffnung erfolgt, Schüler mehr für die Musik und den Musikverein Wallbach interessieren zu können.

Die Teilneuwahlen änderten nur wenig. Der bisher kommissarisch fungierende Philipp Brunner wurde vom Plenum offiziell in das Amt des Besitzers gewählt.

Der Musikverein Wallbach hat 28 aktive, 65 passive sowie 22 Ehrenmitglieder. Die Kapelle verfügt über 33 Musikerinnen und Musiker. Vorsitzender ist Michael Roth. Nähere Informationen gibt es online unter <http://www.mvwallbach.de>

Autor: Hrvoje Miloslavic

| WEITERE ARTIKEL: BAD SÄCKINGEN |

Ampeln in Bad Säckingen sind neu programmiert

Die Lichtsignalanlagen in Bad Säckingen sind in den vergangenen Wochen mit einer neuen Steuerung ausgerüstet worden, teilt das Landratsamt Waldshut am Montag mit. **MEHR**

Wallbachs Musiker in Bestform

Moderator Georg Rind schwärmt und erhebt die Halle zur "Flößer-Philharmonie" / Das Jugendkonzept mit Schwörstadt trägt. **MEHR**

Gemeinsam auf Wachstumskurs

Bei der Weihnachtsfeier von Geiger Textil im Kursaal in Bad Säckingen gab es ein dickes Danke an die Belegschaft. **MEHR**